

TELETHON 2024

Rendez-vous aujourd'hui partout en France !

Plus de 23 000 animations dans 15 000 communes, 250 000 bénévoles mobilisés... aujourd'hui partout en France, on a toutes et tous rendez-vous avec le Téléthon !

Depuis son coup d'envoi hier soir, le Téléthon 2024 partage les avancées d'une recherche innovante qui change des vies et fait reculer la maladie. A l'image de **Sacha, atteint de myopathie de Duchenne**, cette maladie à l'origine de la création du Téléthon, et qui, traité par thérapie génique dans le cadre d'un essai, a regagné des forces et peut aujourd'hui courir et monter les escaliers quatre à quatre... A l'image également **des jumelles Marley et Mylane** dont la vie a été sauvée grâce à un diagnostic précoce et à une thérapie génique administrée quelques semaines après la naissance. **Le carburant de ces victoires et de celles à venir, c'est la mobilisation collective du Téléthon !**

« Notre grand défi, c'est guérir l'incurable. Et aujourd'hui on voit que l'impossible n'existe plus parce qu'on a franchi des barrières que l'on ne pensait pas franchissables et c'est grâce à la mobilisation de tous. C'est une vraie révolution de la médecine qui nous concerne tous et à laquelle nous participons tous. On compte sur vous ! » a déclaré Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon lors de la première soirée du Téléthon sur France 3.

RDV PRESSE SAMEDI A MI-TELETHON :

**MICRO TENDU A MIKA ET LAURENCE TIENNOT-HERMENT – 13h45 –
Jardin du Luxembourg**

Accréditations auprès du service de presse AFM-Téléthon

Chaque don compte !



TELETHON • FR
le don en Ligne

Contacts presse : presse@afm-telethon.fr / 06.45.15.95.87 / 06.79.34.15.68